



**働く仲間の祭典、今年の
メーデーは4月27日(土)
日和山公園にて開催
!!**
多くの皆さんの参加を

午前9時30分から
式典が終了後、市民の祭典「ふれあい福祉祭り」を開催します。家族で参加して下さい。

今年のメーデーは四月二十七日(土)日和山公園にて開催されます。昨年は久しぶりに晴天に恵まれ、スポーツの祭典や売店、マジックなどの行事も滞りなく行うことができました。実行委員会の皆さんご協力有難うございました。

今年も五年間続いた官製春闘を脱した賃上げ交渉が始まりました。国による統計手法の恣意的な改定で、实体经济に大きな疑問符が付く中、中国をはじめ、世界経済に陰りが見え始めています。大手の回答はほぼ出そろい、ここから地場中小労組の闘い本番を迎えますが、労働力不足に対する処遇改善が依然大きなテーマとなっており、連合山形としても、あるべき賃金水準・格差是正、働き方改革を意識した方針提起をしているところであります。

今春闘の大きなテーマは「ベア獲得で格差是正、働き方を変える春闘」であり、そのポイントは、①格差是正、②働き方の見直し、③均等待遇、④「同一労働同一賃金」の四点に集約されます。

連合地協としても要求書の提出に向けた激励訪問、街頭行動など、世論や組合員の意識喚起を促す運動を展開してきました。

地場産業を活性化させ、若年労働者の定着や、あらゆる職種での労働力確保に繋がる闘いを進めていかなければなりません。

私達は労働組合としての社会的役割を果たすべく、その役割を認識し、全ての働く者の先頭に立つ行動を力強く展開していきます。

メーデーの果たしてきた役割を再認識し、働くものをぜひ成功させましょう。

- NPO 法人ホールド当日販売メニュー**
- *焼肉ラーメン ¥400
 - *モツ煮 ¥300 円
 - *唐揚げ5個串 ¥250
 - *焼き鳥 ¥80 円
 - *シューストポテト 200 円
- たぶの木当日販売メニュー**
- *シフォンケーキ、クッキー各 ¥100
 - *チーズケーキ ¥120
 - *授産製品 ¥100~

お楽しみ大抽選会

今年の実行委員長賞は！
東芝コードレスクリーナー
VC-CL410 (4万円相当)

- ★3つの気流で強い吸引力を持続「バーティカルトルネードシステム」
- ★吸い込み幅がワイドでパワフル自走式「ラクトルパワーヘッド」
- ★目の届かない所のゴミもランプで確認できる「ゴミ残しマセンサー」



- ★ 旅行券(1万5千円) ……1本
- ★ 食事券(1万円) ……2本
- ★ 食事券(5千円) ……3本
- ★ タクシー券(5千円) ……4本
- ★ 労福協会長賞 ……1本
- ★ 各種商品 ……30本
- ★ 各組合提供賞 ……多数

ちびっこ 集まれ!

イベント内容

- ★ 玉入れ競争
- ★ おひとついかが競走
- ★ 借り物競争
- ★ お菓子射的大会
- ★ ステージショー
Mr. マソックのマジックショー



パレードコンクール

- ★ 大賞 2万円…1本
- ★ 優秀賞 1万円…1本
- ★ アイデア賞 5千円…2本



酒田市より要請書の回答を頂きました！



昨年10月に提出した、連合地協と飽海地区労福協から酒田市への要請書に対する回答を、2月20日に受取りました。連合地協からは政策制度中心に、労福協からは勤労者福祉中心に要請をしておりました。

当日、労側は北川連合議長と佐藤労福協会長をはじめ10名、市側は矢口副市長はじめ幹部5名が出席して、回答書の説明をしました。

意見交換の中では、働き方改革への対応や、指定管理者制度の在り方や水道など基本インフラへの考えについて、労側から意見をしました。

また、医療と介護の包括的支援体制の確立についても、率直に意見を、市側からも有意義な回答を引き出せたと思います。今後、議員懇の場などで議論を重ね、次回の要請書に生かしていきます。

地場民間労組懇談会を実施！



2月24日(日)、酒田駅前の日新開発ビルにて、地場民間労組懇談会を開催しました。今春闘は格差の是正とあるべき賃金水準を目指す闘いです。地場労組の交渉が本格化する前に、交渉の基本的考えなどの意見交換をしました。

今年もJAM南東北の佐藤修一氏を迎え、あるべき賃金水準を目指すための個別賃金要求の組み立て方についての講義をしました。

また今年も選挙の年でもあるため、政策制度実現への取組みと題して、舟山事務所の松尾事務局長からの講演のあと、交流会を開催し、有意義な時間でありました。

3/15~20 春闘街宣活動 3/6「36の日」街頭演説行動



3月15日(金)〜20日(水)にかけて、2019春季生活闘争の街頭行動を行った。

午後の13時〜15時までを、街宣車から音声を流しての周知活動を実施するもので、管内、特に旧市内を中心にくまなく地協車をまわして、今春闘の意義や取組みについての周知をした。各組合の皆さんのご尽力に感謝します。大変ご苦勞様でした。

今年も連合Action36の1環で、3月6日を「36(サブロク)の日」として正式に登録・認定されたことを受けて、連合山形では各地協での街頭演説行動をしました。酒田では市役所前と清水屋前の2箇所を実施し、弁士として齋藤市議と戸塚副議長が街頭から市民へ直接訴える活動をしました。

春闘・県議選必勝「総決起集会」



地区の春闘総決起集会を、今年3月26日(火)に繰り上げて、29日(金)告示の県議選必勝集会と併せて開催しました。

来賓に小口連合山形会長代行と、参議院県選挙区へ立候補を表明した芳賀道也氏を迎え、前段を県議選必勝集会とし、石黒・伊藤両候補者が出馬の決意表明を述べた。

引き続き春季生活闘争必勝集会に移り、単組の取組み報告を、東北東ソ一化学労組の三浦委員長と、JP労組酒田支部の成田支部長が述べました。

最後に北川議長の必勝ガンバローで締め、閉会しました。皆様のご協力に感謝いたします。